

学 校 だ より

神戸市立神出中学校

☎965-0025 FAX 965-2245

<http://www.kobe-c.ed.jp/knd-ms/>

11月臨時号

2025年11月7日発行

令和7年度全国学力・学習状況調査の結果報告(3年生)

平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、今年の4月14日・17日に実施した全国学力・学習状況調査の結果が文部科学省より送られてきましたので、全ご家庭へ報告させていただきます。調査用紙と個人の結果及び個人票の見方(文部科学省作成)を7月に配布しています。1, 2年生の保護者の皆様も本調査の分析結果を参考してください。なお、今回の結果は生徒の学力の一部を示すものであり、学校内の学習成績や進路指導とは関係ありません。本校においては、今回の結果をもととして、今後の授業改善を図っていきます。

教科	分析結果・課題	今後の取り組み
国語	<ul style="list-style-type: none">○全般的に概ね良好であった。○記述問題に関してはやや課題が見られる。	<ul style="list-style-type: none">○漢字テストや語句に関する反復練習を行い、基礎学力の更なる定着を図る。○自分の考えが伝わる文章になるように、根拠を明確にして書く練習をさせる。
数学	<ul style="list-style-type: none">○すべての単元において、概ね良好であった。○特に、図形の領域で、正答率が非常に高かった。○強いて言えば方程式、関数の単元に課題が見られる。○無回答率が下がった。	<ul style="list-style-type: none">○関数の単元において、グラフの傾向の読み取りや変化の規則性についての意見交換を積極的に行う。○単元テスト内で、思考や判断を問う問題、文章記述で回答する問題を増やす。
理科	<ul style="list-style-type: none">○全領域において概ね良好であった。○エネルギー領域に関する思考力問題に課題が見られた。	<ul style="list-style-type: none">○実験観察において、目的や方法を明確にし、出た結果に対して自分の言葉で考察できるような取り組みを実践する。○思考・判断・表現を問う問題について、グループワークや他者参照を取り入れながら学習できるような取り組みを実践する。
生活	<ul style="list-style-type: none">○家庭学習の意識が高く、1・2年時の復習を積極的に行っている傾向がある。○スマートフォンの利用時間についての指導を今後も継続して行い、家庭にも協力を依頼する。	<ul style="list-style-type: none">○学習会等を実施し、学習時間を確保する。○自主学習ノートを利用して、家庭学習習慣を定着させたい。○インターネット等の利用時間について保護者会等で注意喚起し、保護者の協力を得られるように努める。